



## 実り多い





子ども達と学校の話をしていると、運動会や遠 足の話が出てきます。「うらじゃをおどります。」 「練習がしんどかった。」などなど。もう終わっ ている学校もあれば、思誠小学校のようにこれか らのところもあります。天候に恵まれ、いい運動 会ができることを願っています。

スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋・・・

行事も多く計画されている10月。豊かな体験を 多く積んで、実りある秋にしていってほしいと思 います。

ことばあそびで「スリーヒントクイズ」をしま した。「クイズ」は、知っている言葉の中から条 件に合う適切な言葉を考え、活用する力を、楽し みながら身につけることができます。

季節を感じたり、興味関心を持って取り組んで ほしいと「食べ物」をテーマに、実物も用意して やってみました。

最初に私がクイズを出題した後、今度は子ども 達に問題を出してもらいました。答えが「きゅう り」の時には、「漬物にするとおいしいです。」、 「じゃがいも」の時には、「カレーによく入れま す。」、「チョコレート」の時には、「甘くてぼ くも食べたいです。」など、子ども達が生活の中 で知っていることや体験したことから出てくる楽 しいヒントがたくさんあり、微笑ましく思えまし た。「くり」がイガの中に入っていることや「オ クラ」がネバネバすることを知っている子もいま した。「豊かな体験から子ども達はたくさんの言 葉を獲得していくことができるんだなあ。」と感 じました。

小学生が作った『アマ ビエ』の飾りを、ことば の教室の前の廊下に吊し ています。コロナの早い 終息を願うばかりです。



うみああココさグ たなおおススしラ ぞぞモモたス てはららススいに るれをが ば けり れみす とあき

あてととココあだ そをももススげれ だだモモたか でつちちススいに けり でみす んき れん

Ś

コスモス